

"Auf große Fahrt".

Imagekampagne des
„Kirchgemeindeverbandes für Kitas im Ev. Luth. Kirchenkreis Hamburg-Ost“.

Am Mi, 21.01.2015 haben unsere älteren Kinder aus der Gruppe der „Kleinen Mäuse“ einen Ausflug zum Winter-Indoor-Spielplatz der Kreuzkirche in der Niemannstraße gemacht. Schon der Weg dorthin in unserem Kindermobil war



aufregend, da wir einen Motorrad-Polizisten getroffen haben, der extra für uns sein **BLAULICHT** ange stellt hat.

Beim Indoor-Spielplatz konnten die Kinder dann im



Bällebad toben, auf einer großen **Hüpfburg** springen, verschiedene **Fahrzeuge** ausprobieren, **balancieren**, und vieles mehr!

Die großen „Kleinen Mäusen“ hatten sehr viel Spaß!

Evangelische Kita St. Paulus, Petersweg 1a am Mittwoch, 21.01.2015